



Registro de Bienes Culturales: Contribuye a la protección de los bienes que integran el patrimonio cultural de la nación o posean valor Museable, toda persona que tenga en su poder un bien que por su especial relevancia en relación con la prehistoria, la arqueología, la historia, la literatura, la educación, el arte, la ciencia y la cultura en general integran el patrimonio cultural de la nación, podrá inscribirlo sin la necesidad de su donación al Museo conservándolo en su vivienda, en caso de robo, pérdida, extravío o daño debe de informarlo al Registro de Bienes Culturales encargado de su localización y entrega a sus propietarios.

Escuela tropa: El Museo Municipal Guisa, fortaleció el convenio con el Ministerio de Educación a través de varias acciones socioculturales donde se destaca la Escuela Tropa, experiencia pionera en este municipio serrano de Granma.

Compra de Objetos Museables: El Centro Provincial de Patrimonio Cultural cuenta con un presupuesto para la compra de objetos Museables para ello se tiene en cuenta: la historia, conservación, valor artístico, cultural y social; una vez propuesto el objeto la institución procede a la documentación de los mismos y se envía a la comisión provincial encargada de su valoración y aprobación. Las propuestas se realizarán al Museo Municipal Guisa.

Recorrido por Área Protegida: Se realiza un recorrido por toda el área protegida explicando la historia de las instituciones que poseen valor patrimonial, construcciones conmemorativas y hechos históricos y

sociales, que hayan marcado pautas en la historia del municipio.

Peña para Bailar Música Cubana: Espacio fijo que se realiza el cuarto sábado de cada mes a las 8:00 de la noche frente al Museo, dedicado al público adulto, en el que se promueve la música popularailable cubana como uno de los géneros que forma parte del patrimonio musical cubano.

Aficionados y público interactúan sobre este género y se ponen en práctica los bailes populares tradicionales.

Rumbos y Sendas: Se ofertan rumbos y sendas a sitios históricos, sitios naturales, monumentos nacionales y Museos de la provincia para lograr un contacto directo con la historia y la naturaleza.

Peña del Bolero: Espacio fijo que se realiza el segundo sábado de cada mes a las 8:00 de la noche frente al Museo, dedicado al adulto mayor, en el que se promueve El Bolero como uno de los géneros que forma parte del patrimonio musical cubano. Cada peña se dedica a promover la obra de un bolerista destacado tanto en el ámbito nacional como internacional, además de la interpretación en vivo por talentos aficionados y profesionales del municipio y la provincia.

Concursos: Se convocan concursos para niños, adolescentes y jóvenes relacionados con el patrimonio histórico cultural del territorio.

Taller de historiadores serranos:

En este Taller reúnen historiadores, museólogos, maestros y estudiantes de toda la región oriental (Plan Turquino) y realizan intercambios de experiencias, clases magistrales, conferencias en torno a temáticas propias de la historia, enfatizando en el trabajo comunitario.

Se realiza tres convocatorias al año para la premiación de los concurso “Pintando mis Monumentos y sitios históricos” en el mes de abril y “Mi infancia y la Historia” y “Preservación de la memoria histórica “en el mes de noviembre.